

Raumordnung aussetzen?

Windkraft: Fragen von CDU/FDP

(lv) Landkreis. CDU und FDP im Kreistag legen beim Thema Regionale Raumordnung nach, bei dem es unter anderem um die Abstandsregelungen von Windrädern zu Wohnungen geht (der KEHRWIEDER berichtete). Zusätzlich zu einem ausführlichen Fragenkatalog an die Kreisverwaltung verweisen CDU und FDP in einem Schreiben an den Landrat auf die Koalitionsvereinbarung der rot-grünen Landesregierung, wonach unverzüglich die Arbeit an einem Landes-Entwicklungsprogramm aufgenommen werden soll, welches Auswirkungen auf das Regionale Raumordnungsprogramm habe. Da dort auch ein neuer Erlass zur Nutzung der Windenergie und zu Abstandsgeboten angekündigt werde, fragen die Politiker, ob es nicht notwendig sein könnte, die Fortschreibung der Regionalen Raumordnung auszusetzen.